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Compte rendu de l’Assemblée Générale 

Association du Comité de Quartier des Musiciens – NICE 

Hotel Splendid Novembre 2023 

 

Nota : la présentation effectuée durant cette AG sera prochainement mise sur le site de l’Association 

(comitequartiermusiciens.fr). Les points présentés sont joints à ce document 

1. Autorités présentes 
 

• Madame Visentin - Adjointe au Maire de Nice / Déléguée de notre quartier 

• Madame Cazasnoves - Référente de proximité / sécurité 

• Monsieur Daumas - Responsable territoire cœur de Nice 

• Monsieur Leonelli -Adjoint au Maire de Nice / Propreté, Collecte, Parcs et Jardins – délégué à 

la Propreté, à la collecte et à lutte contre les atteintes au cadre de vie 

• Monsieur Basso – Responsable du district Centre / Police Municipale 

• Monsieur Vérola - Conseiller départemental (commissions emploi, enfance et culture) 
 

A noter les arrivées de Mr Christian Estrosi et Mr Anthony Borre non prévues, ainsi que 

l’absence de Mr Nofri - Adjoint au Maire de Nice / Transports, Circulation, Stationnement 

 

2. Présentation de Mme Visentin 
 

Madame Visentin présente les projets sur lesquels sa mairie de quartier a travaillé depuis le 

dernière assemblée de 2022 : Réfections de voiries, stationnements, pistes cyclables, plantations, 

peinture du mobilier urbain en cours… et rappelle que chaque quartier s’inscrit dans un plan 

général d’amélioration. 

Elle note qu’il y a un vrai sujet de nuisances sur la rue Guglia vers le tunnel mais met en garde sur 

l’effet acoustique « rebond » des ralentisseurs que le comité réclame. 

Elle suggère que le Comité de Quartier fasse des propositions de souhaits pour le canisite du Parc 

Mozart. Une réflexion sur le bas de l’escalier de la Gare débouchant angle Durante-Belgique est 

par ailleurs en cours. 

 

3. Présentation de Didier Geiben (Secrétaire du Comité de Quartier) 
 

Nous avons insisté sur la nécessité de renforcer l’implication des syndics et conseils syndicaux à 

nos travaux et priorités en lien étroit avec la mairie  

• Renforcement de notre politique de communication (WhatsApp, mail, Site web …) 

• Nouvelle politique tarifaire (10,6,20€) / paiement par virement et CB 

• Echanges du Comité avec la mairie à intensifier 

• Implications citoyennes à intensifier (Allo Mairie Nice, Force Rapide Action Propreté, Cellule 

Squat) Conseils Syndicaux d’immeubles ( voir plus loin), bailleurs des surfaces commerciales, 

commerçants. 

https://comitequartiermusiciens.fr/category/les-immeubles-du-quartier/
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• Renforcement de notre politique d’animation culturelle musicale 

• Circulation – Voir document joint 

• Sécurité/civisme – Voir document joint 

• Urbanisme – Voir document joint 

 

4. Intervention de Monsieur Christian Estrosi - Maire de Nice 
 

Ce fut un honneur pour notre comité d’avoir cette arrivée non attendue de notre maire. Son 

intervention a été cependant centrée sur la ville de Nice et non spécifiquement sur le quartier.  

Donc le sujet « Green City » a été central (transports, mobilités douces, végétalisation, pollution,  …). 

Des points d’intérêt pour notre quartier ont été abordés : trottoirs (investissements plus soutenus 

pour leur réfection), radars anti bruit actuellement « pédagogiques » devenant si le décret national le 

permet sous 6 mois « verbalisants » (nous en avons grandement besoin dans le quartier) et enfin 

calendrier Iconic ( ouverture avant fin du 1 er Semetre 2024 avec Uniqlo et Monoprix en surfaces 

commerciales principales) en plus de l’Hôtel Hilton. 

 

5. Table ronde  
Comment les syndics et conseils syndicaux peuvent-il contribuer à renforcer l’attractivité de notre 

quartier et améliorer notre cadre de vie ? 

Avec la participation de : 

Mme VISENTIN – Mairie Nice – Mr BORRE - Mairie Nice – Mr LEONELLI - Mairie Nice – Mr BASSO 

– Police Municipale – Mr TABONI Syndic – Mme COLONNA Syndic- Mme BRUGUIERE Conseil 

syndical 

 

• Les principaux sujets abordés : poubelles, dépôts sauvages, locations saisonnières, 

implantation de commerces non désirés dans les bas d’immeuble  

• Nous avons rappelé la nécessité de renforcer l’implication citoyenne, celle des syndics et 

copros : Allo Mairie (3906), FRAP (Force Rapide Action Propreté au 0800 060 640), règlement 

de copropriété. Nous allons continuer à animer ces actions avec la mairie par des réunions de 

travail spécifiques avec les syndics et conseils syndicaux pour avancer sur ces points. 

• Que chaque adhérent n’hésite pas à demander à son conseil syndical ou syndic de nous 

contacter afin d’ y être représenté. 

• Mr Leonelli a rappelé que la mairie fournissait gratuitement les poubelles jaunes et annoncé 

la présence de bacs de compostage prochainement dans les jardins publics 

• Mr Borre a insisté sur la politique de la ville vis-à-vis des locations saisonnières (interdiction 

de cadenas sur la voie publique) 

• L’absence de Mr Nofri ne nous a malheureusement pas permis d’aborder comme il se devait 

le sujet Circulation 

 

6. Présentation du rabbin Pinson 
 

Le rabbin Pinson est venu nous annoncer un projet immobilier privatif de la communauté Loubavitch 

(Rue Verdi) en cours de traitement avec la mairie. 

 

7. Point financier 
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Le compte d’exploitation 2022 a été présenté et approuvé par les présents. 

Le prévisionnel 2023 a été présenté et approuvé par les présents. Il prévoit des comptes à l’équilibre 

pour 2023 avec une trésorerie positive de 6390€ au 23 novembre 2023.  

 

8. Election du Nouveau bureau du Conseil d’administration 
 

Les membres sont élus pour trois ans selon nos statuts. 

Trois membres du Conseil d’administration sont démissionnaires : Jacques QUAGLIOZZI – Ariane Mac 

GREGOR – Anthony ARNOULT 

Trois nouveaux membres sont élus lors de cette assemblée : Aude BRUGUIERE - Madeleine VIDAL-

NICOLAS - Marcio MACHADO 

 

Le nouveau Conseil d’Administration est donc composé de : 

• Sophia MAILLARD - Trésorière  

• Didier GEIBEN – Secrétaire 

• Thierry BELLAICHE 

• Ondine ROMAN 

• Aude BRUGUIERE 

• Madeleine VIDAL-NICOLAS 

• Marcio MACHADO 

 

A l’issue de ce conseil le bureau a élu  

• Didier GEIBEN – Président (gardant sa fonction de Secrétaire) 

• Sophia MAILLARD – Vice-Présidente (gardant sa fonction de Trésorière)  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 


